

■ Was war los im Hohen Hof in Hilbersdorf

Feier anlässlich des 16. Jahrestages

Endlich konnten wir wieder richtig feiern – nämlich den 16. Jahrestag unseres Umzuges in das neue Gebäude.

Unsere Theatergruppe führte ein Märchen auf. Was für eine gelungene Vorstellung! Wir waren ebenso begeistert, wie die Bewohner des benachbarten Seniorenpflegeheimes Carolahof, von denen viele mit zuschauten. Anschließend wurde gegrillt und wir genossen den Abend bei Bratwurst und kühlen Getränken.

■ K. Krasny



Tierischer Besuch im Hohen Hof



Manchmal gehen die unterschiedlichsten Tiere im Hohen Hof ein und aus. So kann es sein, dass auf einmal der liebe Hund Kurt mit bei den Bewohnern auf dem Sofa liegt und sich gern streicheln lässt. Ein anderes Mal haben wir Besuch von kleinen süßen Wachteln, die wir ganz vorsichtig in unseren Händen halten. Das ist jedes Mal ein Spaß. Und in der nächsten Ausgabe des Journals stellen wir euch dann unsere neuen Hühner vor – seid also gespannt.

■ Andre Schubert,
Wohnbereichsleiter

